



MONUTICIAS

Publicación del Modelo de Naciones Unidas
de la Universidad de Belgrano

11 de octubre de 2017 - Buenos Aires, República Argentina

Año 19 // N° 73

Seguinos en:

 [facebook.com/ciapolitica.yrrii.UB](https://www.facebook.com/ciapolitica.yrrii.UB)

 @ciapoliticayrriiub

 @politicayrriiub

BIENVENIDOS AL

MONUB 2017

Monub XIX
Ceremonia inaugural
del XIX Modelo de
Naciones Unidas

P. 2

Internacionales
En la recta final:
Catalunya

P. 6

Entrevista
Entrevistamos a
S.E.D. Yang Wanming
Embajador de la
República Popular China

P. 8

En Síntesis: el día
en los órganos

P. 11

Dirección de Comunicaciones del XIX MONUB: Zabala 1837 piso 3, aula 7.

Esta publicación ha sido impresa en Trabajos Gráficos de la Universidad de Belgrano el 11 de octubre de 2017.

INAUGURACIÓN

MONUB XIX

POR: EULALIA SCHWINDT GENCO



El día lunes 9 de octubre a las 13:00 se llevó a cabo la ceremonia inaugural del XIX Modelo de las Naciones Unidas de la Universidad de Belgrano (MONUB), conformado por los órganos, AG1, AG2, AG3, ECOSOC y Human Rights Council, destacando la importancia de que este último es dictado en inglés por tercer año consecutivo. Además cuenta con un Staff especializado en prensa, protocolo y seguridad para garantizar un correcto desarrollo.

Este año se ha batido un récord en cantidad de participantes ya que concurrieron casi setecientos alumnos de diferentes colegios secundarios, teniendo como consecuencia la conformación de un nuevo órgano, Asamblea General 3.

En el acto inaugural se pudo apreciar la presentación de las banderas de los Estados participantes de la mano de sus respectivos embajadores, mientras el público presente entonaba solemnemente las estrofas del Himno Nacional Argentino.

Este año la ceremonia contó con la presencia del excelentísimo Embajador de la República Popular China Wanming Yang como invitado de honor quien felicitó a la Facultad por las labores realizadas en este Modelo e incentivó a los alumnos a desempeñar sus actividades en pos de la cooperación, paz y respeto como valores fundamentales en el sistema internacional. Luego de éste, prosiguieron los discursos

del Mg. Patricio Degiorgis, Director de la carrera de Relaciones Internacionales y Ciencia Política, Gobierno y Administración, del Prof. Aldo Pérez, Vicepresidente de Gestión Institucional de la Universidad de Belgrano y de Eduardo Santamaría, Vicepresidente de la Comisión de Relaciones Interjurisdiccionales. Como cierre y no menos importante, se le otorgó al Magister Patricio Degiorgis la declaración del MONUB como patrimonio de interés cultural de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.



BUZÓN DE RUMORES

Acercá tu rumor a la cajas que están ubicadas próximas a cada órgano. Miralos en la aplicación oficial del MONUB en la sección RUMORES!

FIESTA DE GALA

El Baile de Gala se realizará el día domingo 15 de octubre de 22 h hasta las 4 h en SITIO PALERMO (Humboldt 1646). No te lo pierdas!



del Mg. Patricio Degiorgis, Director de la carrera de Relaciones Internacionales y Ciencia Política, Gobierno y Administración, del Prof. Aldo Pérez, Vicepresidente de Gestión Institucional de la Universidad de Belgrano y de Eduardo Santamaría, Vicepresidente de la Comisión de Relaciones Interjurisdiccionales. Como cierre y no menos importante, se le otorgó al Magister Patricio Degiorgis la declaración del MONUB como patrimonio de interés cultural de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.



BUZÓN DE RUMORES

Acercá tu rumor a la cajas que están ubicadas próximas a cada órgano. Miralos en la aplicación oficial del MONUB en la sección RUMORES!

FIESTA DE GALA

El Baile de Gala se realizará el día domingo 15 de octubre de 22 h hasta las 4 h en SITIO PALERMO (Humboldt 1646). No te lo pierdas!



UNIVERSIDAD DE
Belgrano
 POLÍTICA E INTERNACIONALES

EDITORIAL

Control de armas: ¿Derecho colectivo o individual?

POR: FRANCO REPETTO, BRUNO SACK Y SOFIA V. CARBONELL

Estados Unidos, dos palabras que se unen bajo el emblema de la libertad.



FOTO: <https://www.telesurtv.net/telesuragenda/Tiroteos-masivos-control-de-armas-20160613-0023.html>

Pionero de la democracia y exponente del juego de pesos y contrapesos en el poder. Hijo de la revolución que sobrepasa cualquier frontera idealista. Pero, ¿Hasta qué punto la libertad es libertad? Es decir, ¿Hay límites efectivos que regulen este concepto ideal? ¿En qué medida hay libertad?

Hoy en día, un tema predominante en la agenda de Estados Unidos, es el control de armas. Esta cuestión ha tenido mucha importancia a lo largo de los años, pero aún más, en la actualidad.

Lamentablemente, las raíces de Estados Unidos están conectadas a lo que es la cultura de armas. En 1791 se dictó la segunda enmienda, esta es la ley que aprueba la

portación de armas hacia cualquier individuo con tal de completar un formulario que consiste en..... (formulario). No es raro que en algunos supermercados o tiendas, encontremos una sección de armas que está a disposición y vista de cualquier persona.

Según datos del congreso, hay más armas que habitantes. Se estima entre 270 y 310 millones de armas de fuego en todo el país. En un 37% de los hogares, se sabe que por lo menos un adulto, posee un arma. Aproximadamente 30 personas por día son atendidas por heridas de armas de fuego. Un dato muy importante para destacar es que se mueren 9 menores por día a causa de armas de fuego también.

Recientemente, el 2 de octubre, ocurrió lo que fue la masacre de Las Vegas, en el Mandala Bay Hotel. Este acto atroz, hecho por Stephen Paddock, contador jubilado quien se convirtió en un asesino masivo más mortífero en la historia de Estados Unidos, dejando a 58 muertos y a más de 500 personas heridas.

Otra masacre ocurrida en Estados Unidos, Orlando, el día 11 de junio del 2016, fue llevado a cabo por Omar Mateen en el club Pulse. Este dejó al menos 50 muertos y 53 heridos. El presunto asesino pudo ser inspirado a disparar por el estado islámico

A partir de los casos dados y la exposición fáctica de los hechos, se puede dividir la temática del control de armas en dos; por un lado, parte del pueblo del pueblo americano exige la tenencia y la libre portación de armas como un fin legítimo.

Por otra parte el horror y el miedo alzan las voces víctimas de los atentados y adeptos de la no violencia, generando un clima de opiniones oposición a esta tan popular iniciativa. El aumento de control de armamentos es un proceso vital para evitar que estas catástrofes sigan sucediendo. Sin embargo, aun luego de tales atentados, el congreso sigue avalando la venta de armas, dejando la cuestión en un estado neutral.

Cabe destacar que uno de los ingresos más grande en la industria estadounidense es de la venta de armas brindando 10 mil millones de dólares.

¿Tomará más vidas americanas para que haya un cambio significativo en la constitución en relación a esta cuestión?

STAFF MONUB XIX

Tomei, Joaquín	Gonzalez Kuclik, Guido	Medylewski, Violeta	Sack, Bruno
Casas, Nicolás	Giribone, Juan	Simoez, Valentina	Carbonell, Sofía
Schwindt, Eulalia	Skobalski, Álvaro	Congela, Agustín	De Ceglia, Víctor F.
Bergenfeld, Jeremías	Rosso, Valentin	Pisano, Irina	Cuenca, Carolina
Saumell, Robert Tomás	Gegúndez, Tobías	Suarez, Rocio	Napoli, Celeste
Palópoli, María Julia	Giordano, Sebastián	Gallardo, Agustina	Manuel, Alba
Ramos Vardé, Rocio	Zarranz, Juan	Contreras, María V.	Schweigmann, Lisa
Faraoni, Máximo	Garbarino, Tomás	Magnani, Facundo	González, Florencia
Repetto, Franco	Sayar, Lucas	Vilas, Manuel	Arce, Valentina
Berazategui, Jorge Nicolás	Bonetto, Melina	Baéz, Jazmín	Herrera, Sofía
Santos Dante, Alesson	Hurtado, Rocio	González, Paz	Cabanne, Sabrina
Barretonni, Agustina	Jara Vidal, Sofía	Marocchi, Candela	Tedesco, Martina
	Catellini, Juan	Benavidez, Juan Cruz	Bruzzece, Agustina
	Pisano, Irina	Iglesias, Pilar	Mazzitelli, Bárbara
	Guglielmi, Justina	Curia, Micaela	Tedesco, Martina

INTERNACIONALES

En la recta final

POR: MERCEDES ZALAYA Y LUCAS SAYAR



Foto: El Confidencial

El gobierno de Cataluña, que ha buscado independizarse por décadas, está un paso más cerca por medio de un referéndum -y luego de represiones- de la separación de España.

La idea separatista de Cataluña comenzó en 1922 con la creación del primer partido independentista catalán, llamado Estat Catalán y fundado por Francesc Macià. Un año más tarde, en 1923, se produjo un golpe de estado llamado "Golpe de Estado de Primo de Rivera" el cual reafirmó la apuesta del independentismo catalán por medio de revueltas.

Los partidarios de la independencia dicen que Cataluña -que tiene su propia lengua y cultura- es una "nación" y que como tal se les debe permitir tener su propio Estado. También señala que Cataluña, una de las regiones autónomas más ricas de España, está transfiriendo un exceso de su recaudación fiscal a las regiones más pobres y que sus ciudadanos disfrutarían de un mayor grado de prosperidad si fueran un Estado independiente.

El primero de octubre de 2017 en la comunidad autónoma de Cataluña se llevó a cabo un referéndum, el cual fue celebrado de manera ilegal para España. Este acto es conocido con el nombre de “referéndum 1-0” que con más del 90% de votos a favor reafirma su deseo de desvincularse de España. En consecuencia a este acto, que el gobierno español considera ilegal, reprimió a más de 800 personas utilizando el uso desmedido de la fuerza que fue criticado por la comunidad internacional. En respuesta a la jornada de referéndum el presidente de España, Mariano Rajoy, expresó “Hoy no ha habido un referéndum, ha sido una mera escenificación”. A lo que, el presidente de la Generalidad de Cataluña, Carles Puigdemont, declaró “El Estado español ha escrito una página vergonzosa en su relación con Cataluña”.

La postura del gobierno de España frente a esta situación es impedir la desvinculación de Cataluña por todos los medios a su alcance. Algunas de las declaraciones fueron: “Si este señor declara unilateralmente la independencia, habrá que tomar medidas” -dijo Soraya Sáenz de Santamaría, abogada y política española. “No nos podemos permitir poner en peligro ni la cohesión social ni las instituciones catalanas” -dijo la Alcaldesa de Barcelona Ada Colau.

El domingo 8 de octubre de 2017 muchos contrarios a la independencia, se manifestaron por cientos de miles en Barcelona, optaron por abstenerse del referéndum que consideran ilegítimo. Tampoco la comunidad internacional, en la que el gobierno catalán confía para forzar una mediación con Madrid, comparte su proyecto y pide un diálogo entre las partes del conflicto. Pero Puigdemont se encuentra también ante la presión de los suyos que no quieren renunciar a su sueño de independencia.

En el día de la fecha, martes 10 de octubre de 2017, el presidente de la comunidad autónoma de Cataluña dará un discurso a las 18:00 horas (de España). En el mismo, Puigdemont, podría anunciar el inicio de un proceso participativo de seis meses para construir la Asamblea Nacional Constituyente, según comprende el artículo 87 de la ley de transitoriedad, la cual también fue suspendida.



Entrevista al Embajador de China

POR: VÍCTOR FERNANDO DE CEGLIA, FLORENCIA GONZÁLEZ Y CAROLINA CUENCA



En medio de la emocionante Ceremonia de Apertura del Modelo, pudimos entrevistar al Embajador de la República Popular China, el señor Yang Wanming, que con mucha amabilidad y una sonrisa carismática nos permitió hacerle unas preguntas

¿Cuál es su opinión acerca del Modelo que realiza la Universidad y de la participación de la generación presente?

Creo que es un evento muy significativo e importante para que los estudiantes puedan cultivar una visión global. Es necesario que conozcan el papel y alcance de la ONU ya que no sólo se encarga de asuntos políticos sino también económicos, promover la paz mundial, el desarrollo sostenido, entre otros.

Usted en su discurso en la Apertura hizo mucho hincapié en la reforma de las Naciones Unidas, ¿hacia dónde apunta China con ésta, qué es lo que propone?

Yo creo que se debe tener una posición objetiva para que el proceso sea práctico y aceptable para todos los Estados. Es muy importante buscar un consenso. China más que proponer, apunta a mejorar el procedimiento y el papel de la Organización para así intensificar la autoridad del Consejo y la Asamblea de la ONU. Además, busca aumentar la representatividad de los países miembro en vías de desarrollo, ya que China es el único país en el Consejo de Seguridad en ese nivel y yo creo que la ONU debería dirigir atención más específica a éstos países.

Entrevista a la Embajadora de Australia, Camila Lencinas

POR: VÍCTOR FERNANDO DE CEGLIA, FLORENCIA GONZÁLEZ Y CAROLINA CUENCA

Tuvimos el agrado de entrevistar a una de las Embajadoras más antiguas en el Modelo ya que presenta cuatro años de participación.

¿Qué piensa de este Modelo?

Está siendo bastante bueno, sinceramente estamos haciendo un montón de cosas en todos los órganos en los que participamos, la verdad que estoy bastante contenta con todo lo que estamos haciendo y hasta ahora logramos.

Es su último Monub, ¿qué se lleva de todos estos años?

Me llevo una gran experiencia de aprendizaje, en la que pude aprender a expresarme, investigar y gracias a eso conocer qué pasa en el mundo, poder entender qué se puede hacer para de a poco desde nuestro pequeño lugar, dejar un montón de cosas. En este momento estoy contenta y nostálgica de todo lo que se está haciendo.

Y sobre el tema que le toca plantear el día de hoy, ¿cómo es la posición de su país?

En general, en todos los temas, nuestro país está bastante neutral y por mi parte eso está bueno, ya que podemos ofrecer mucha ayuda a los países que de verdad la necesitan y tratamos de buscar una solución totalmente pacífica porque es lo que se quiere y precisa en estos momentos.

Por último, ¿un mensaje para aquellos primerizos en el Monub?

No tengan miedo ya que es una experiencia hermosa, que si bien a veces puede resultar difícil y complicado el tener que hablar ante tantas personas, en momentos te ayuda a conocer un montón de gente, llevarte recuerdos y anécdotas y disfrútenlo al máximo porque eso es lo que más tiene que hacerse acá, disfrutar.

Mantenete informado de lo que pasa en el mundo hoy, seguinos en:



facebook.com/ciapolitica.y.rrii.UB



@ciapoliticayrriiub



@politicayrriiub

TÉ DE ENBAJADORES

Té de Embajadores

POR: NAHUEL DEPINO

Esta tarde se realizó el renovado té de embajadores, instancia propicia para el desarrollo del modelo. Allí los embajadores de cada delegación pueden entablar negociaciones que les resultaran de gran beneficio tanto para, la resolución del conflicto en particular, como para el desarrollo de futuras negociaciones en los diversos órganos y tópicos del modelo.

Algunos se preguntan, ¿Por qué es importante el embajador? Y la respuesta a esa pregunta se ve en el desarrollo del modelo, el embajador es el líder del equipo, aquel que debe mantener el equilibrio y la concordancia dentro de la delegación. E incluso socorrer en casos críticos.

En el té de embajadores vemos la actividad individual de los embajadores, sus aptitudes en oratoria, formulación de respuestas y capacidad de negociación. Habilidades que son cruciales para el desarrollo de sus funciones.

El tema en el que se verán estas aptitudes es en lo referente a la Piratería, tema que hoy en día mantiene en boga a gran parte de África y el Caribe. La resolución de este tema es menester para lograr paz y orden en el mundo.

Los representantes dejaron una destacada tarea, como año tras año y se mostraron de gran manera frente a sus pares. Felicitamos siempre a los chicos que llevan su tarea al máximo nivel y más aun a la hora de ser embajadores.

Les deseamos un gran modelo y mucha suerte a la hora de encarar todos los proyectos que el modelo pone ante ustedes. No sean embajadores de su país solo en el modelo, si no que siempre traten de dejar a su estado en lo más alto.



En Síntesis: el día en los órganos

CONSEJO DE SEGURIDAD

Comienzan los debates en Consejo de Seguridad

POR: SOFÍA HERRERA

Al comenzar el primer día del MONUB, la Federación Rusa fue la primer delegación que paso al estrado dejando en claro que se encontraban a favor del desmantelamiento de la mayor cantidad de armas posibles, y la importancia que tiene la paz entre tanto conflictos y amenazas que la misma región recibe de forma constante. Por otro lado, la delegación Rusa, menciona que es necesario que los demás Estados presentes en este órgano deben cumplir aquellas resoluciones que el mismo Consejo de Seguridad propone y cree eficientes, actuando de manera equitativa en cualquier situación posible. Fue sometida a varias interpelaciones por parte de la República Oriental del Uruguay, quien resalto que es de carácter urgente frenar con la proliferación de armas nucleares y acuso a Rusia de no participar de dicho tratado, aunque así también recibió interpelaciones por parte de la Republica de Francia y la República Democrática Federal de Etiopía.

Otras de las delegaciones que pasaron al estrado fueron la República Francesa, los Estados Unidos de América, la República Popular de China, la Republica Árabe de Egipto, y por último la delegación de Japón. En su mayoría, todas estas delegaciones, tuvieron de fondo una mirada que apuntaba hacia una paz mundial acabando con la producción y la utilización de armas nucleares ya que la proliferación de las mismas solo trae como consecuencia muertes tanto de los civiles como de los militares; sin embargo algunos de los Estados mantuvieron cierta excepción del uso de armas en caso de que la seguridad del pueblo se vea afectada, por lo cual termina siendo algo contradictorio por parte de ciertos países.

ASAMBLEA GENERAL 1

Muchas críticas y pocas medidas

POR: BÁRBARA MAZZITELLI

En el segundo día del modelo comenzaron los debates en la Asamblea General 1. Una lista de oradores se encargó de presentar diferentes posiciones frente al tópico “Prevención, combate y eliminación del tráfico ilícito de armas pequeñas y armas ligeras” entre los que destacaron países como Brasil, Rusia, Irak, Ucrania, Azerbaiyán, entre otros.

Debido al carácter polémico de los discursos que generaban fuertes debates y numerosas interpelaciones de parte de delegaciones que no estaban conformes con lo que los países en el estrado afirmaban, se dio lugar a tres caucus moderados en donde los delegados pudieron interpelarse con mayor fluidez, en donde se realizaron fuertes acusaciones hacia Venezuela, Rusia, Irak y Estados Unidos denominándolos hipócritas

por dichos que no corresponden con sus acciones como Estados frente al tópico en cuestión.

Coronando con un pedido de Azerbaiyán a que las delegaciones tomen consciencia de la importancia de hacer a un lado las diferencias y proponer medidas útiles en vez de acusarse mutuamente y recordando a las delegaciones que del 24 al 30 de Octubre es la Semana del Desarme Mundial, el proceso de debate seguirá en discusión durante los próximos días. Un importante enfrentamiento a destacar en la mañana de este martes, se dio entre los delegados de Venezuela y Suiza, a partir de los dichos del delegado latinoamericano sobre que su país iba a “dedicar cada uno de los votos a Trump, para que no se meta en la situación venezolana, de eso, nos encargamos los venezolanos. Dejen de buscar la caída del socialismo, del poder del pueblo, dejen de ser utilizados como soldados por el poder capitalista” el delegado suizo replicó “Si no van a permitir ayuda de otros países, retírense de la ONU”

ASAMBLEA GENERAL 2

Primer día de debate en AG2

POR: AGUSTINA BRUZZESE

En el día de la fecha, en la asamblea general 2 se trató el tema de una posible estrategia internacional para la reducción de los desastres naturales.

Durante la misma en el rol de oradores estuvieron presentes países como Estados Unidos, Sudáfrica, Grecia, Argelia, Emiratos árabes unidos, Canadá, entre otros.

Además se pudieron presenciar diversos enfrentamientos tales como el de Estados Unidos con más de un país y el de Corea del sur con Corea del norte.

Finalmente se trataron de dejar a un lado las constantes y agresivas acusaciones, para proponer algún tipo de medida que disminuya el tema en cuestión como por ejemplo la concientización, la alerta temprana y proyectos relacionados con la infraestructura; aunque no hubo ningún acuerdo concreto.

ASAMBLEA GENERAL 2

AG3

POR: SABRINA ALI CABANNE

Martes, 10 de octubre de 2017

El debate en la Asamblea General 3 hoy trató sobre la conocida disputa de las Islas Malvinas entre Gran Bretaña y Argentina.

Durante todo el debate, Gran Bretaña fue acusada por la mayor parte de las delegaciones por no aceptar el diálogo con Argentina y la negociación por la soberanía

del territorio de Las Islas Malvinas y frente a estas, Gran Bretaña contestó siempre indefensos diciendo que en 1982 actuaron de esa forma ya que sus territorios estaban siendo invadidos. Además nombraron numerosas veces que actualmente tenían militarizada la zona de las Malvinas para evitar las guerras ya que lamentan las muertes sucedidas en la catástrofe de 1982.

También, sucedieron dos caucus moderados en los cuales Venezuela dijo que Estados Unidos era un hipócrita al decir que querían disminuir las armas, ya que este mercado aumenta cada año. A esto, Estados Unidos respondió que era imposible prohibir las armas de un día para el otro en su país ya que tienen varios estados en los cuales aún es legal la venta de armas.

En el segundo caucus moderado Rusia nombró los problemas de salud sucedidos en Las Islas Malvinas a los cuales Gran Bretaña actuaba pidiéndole ayuda a Argentina. Luego Cuba, Pakistán y Francia tomaron una posición alarmista ya que consideraban que todas las delegaciones pensaban más en discutir en vez de llegar a una solución. Por último Georgia increpó a Gran Bretaña sobre su posición a la defensiva preguntándoles de que se defienden actualmente si Argentina busca resolver este conflicto pacíficamente.

Esperamos que se busque la solución más pacífica para este conflicto en la que haya igualdad para los habitantes de Las Islas Malvinas.





RELACIONES INTERNACIONALES + CIENCIA POLÍTICA EN 5 AÑOS

DOBLE DIPLOMA (ITALIA)
Università degli Studi di Pavia

La Universidad de Belgrano, con más de 30 años de experiencia en el dictado de ambas carreras, te ofrece la posibilidad de obtener el título de la licenciatura que elijas en 4 años (Relaciones Internacionales o Ciencia Política), y de acceder al otro, cursando tan sólo 1 año más.

Así, en 5 años podrías obtener 2 títulos de grado que multiplicarán tus oportunidades profesionales tanto en la Argentina como en el exterior.

300 horas de práctica profesional en distintos ámbitos de interés, que abrirán las puertas a tu futuro laboral.

La posibilidad de realizar intercambios internacionales y cursar parte de tu carrera en más de 70 universidades de todo el mundo.

RELACIONES INTERNACIONALES

Te permitirá abordar y analizar un mundo cada vez más dinámico y globalizado. Te formará para la diplomacia, la política exterior, las relaciones culturales y públicas, y el comercio internacional, tanto de la Argentina como del exterior.

CIENCIA POLÍTICA

Te permitirá abordar y analizar los procesos políticos y de gobierno de la Argentina y la región. Te formará para la gestión de políticas públicas, planes estratégicos de gobierno, proyectos legislativos y asuntos institucionales, sea a escala nacional, provincial o municipal, y dentro del ámbito público o privado.

MÁS INFORMACIÓN

Web: www.ub.edu.ar

Facebook: [ciapolitica.y.rrii.UB](https://www.facebook.com/ciapolitica.y.rrii.UB)

Mail: ingresos@ub.edu.ar

Tel.: (11) 4788-5400, int. 0

EFEMÉRIDES

- 1705: El archiduque Carlos III de Austria se proclama rey de España tras la guerra de secesión.
- 1830: Nace Isabel II de España.
- 1856: Muere Vicente López y Planes, autor de la letra del Himno Nacional Argentino.
- 1913: Muere el Gral. Lucio Mansilla, escritor, militar y diplomático, autor de "Una excursión a los indios ranqueles"
- 1963: Arturo Umberto Illia asume la presidencia de la Nación.
- 1913: Comienza la guerra entre Turquía y los Estados Balcánicos (Bulgaria, Grecia, Montenegro y Serbia).
- 1915: Las tropas alemanas y austriacas toman Belgrado.
- 1918: El Parlamento finlandés elige rey al príncipe Federico Carlos de Hesse, que renuncia al trono.
- 1933: Se constituye el cuarto Gobierno constitucional de la Segunda República española, presidido por Diego Martínez Barrio.
- 1934: El rey Alejandro I de Yugoslavia es asesinado en Marsella mientras se encontraba en viaje oficial por Francia.
- 1967: Anuncio oficial de la muerte del revolucionario argentino-cubano, Ernesto "Che" Guevara. Fue ejecutado en presencia de militares bolivianos, tras haber sido hecho prisionero el día anterior.
- 2001: Macedonia decreta la amnistía a la guerrilla albanesa, que accedió a entregar sus armas a la OTAN.
- 2002: La Comisión Europea pone en marcha la Europa de los 25 miembros.
- 2006: Corea del Norte anuncia que ha efectuado con éxito una prueba nuclear.
- 2009: El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, premio Nobel de la Paz

Bajate la app
para enterarte
de los

RUMORES



UNIVERSIDAD DE
Belgrano
BUENOS AIRES - ARGENTINA

INGRESO
2018

INGRESO MARZO 2018

Vení a crear
TU FUTURO

UB ES PARA VOS



PRÓXIMA JORNADA INFORMATIVA:

25 DE OCTUBRE 18:30 H
En la Torre Universitaria (Zabala 1837, CABA)

> Podés acceder a una bonificación del 50% DE LA MATRÍCULA del primer año si te matriculás antes del 30/10.

Para todas las carreras de grado:

- > Abogacía
- > Relaciones Internacionales
- > Ciencia Política
- > Cs. de la Comunicación
- > Lic. Sist. de Información
- > Ing. en Informática
- > Ciencias Químicas
- > Ciencias Biológicas
- > Tecnología de Alimentos
- > Farmacia
- > Nutrición
- > Arquitectura
- > Diseño Gráfico
- > Publicidad
- > Diseño de Interiores
- > Contador Público
- > Adm. y Gestión de Agronegocios
- > Adm. de RRHH
- > Hotelería
- > Economía
- > Administración
- > Comercio Exterior
- > Comercialización
- > Psicología
- > Relaciones Públicas e Institucionales
- > Producción y Dir. de TV, Cine y Radio
- > Traductorado Público, Literario y Científico
- > Técnico de Inglés
- > Lic. en Lengua Inglesa

Zabala 1837 (C1426DQG) CABA | Tel.: (54-11) 4788-5400 | www.ub.edu.ar